

VI/23/LG001 T. 2856

Erlangen, 8. November 2012

Dokument2

Interkultureller Garten Erlangen e.V.; **hier: Beschlussvorlage im Stadtrat am 29.11.2012**

- I. Ergänzend zur Beschlussvorlage vom 16.10.2012 wird zur Außenerschließung der bestehenden Kleingartenanlagen in Erlangen wie folgt Stellung genommen:
- Insgesamt bestehen in Erlangen 6 Kleingartenanlagen auf städt. Grund. Bei den Anlagen in **Alterlangen, Bruck, Büchenbach, Kriegenbrunn und Sieglitzhof**, die in den Jahren 1979 bis 1988 erstellt wurden, wurden von der Stadt sämtliche Kosten für die Außenerschließung getragen.
- Bei der Kleingartenanlage in **Frauenaurach** wird davon ausgegangen, dass diese seinerzeit vor der Eingemeindung durch die Gemeinde Frauenaurach ebenfalls erschlossen verpachtet wurde.

- II. Amt 23 z.W.

I.A.

Lefèvre